

## 放送&amp;芸能

## 中国人女性ディレクター 張麗玲さん

来月3日フジ「泣きながら生きて」

母国からの留学生を送ったドキュメンタリーを撮り続けていた中国人の女性ディレクター・張麗玲さん(35)。留学生シリーズ六作目で、最終作となる「泣きながら生きて」が来月3日午後9時、フジテレビで放送される。飛び込み同然で、同局にカメラを借りてから十年。異國の地で奮闘する仲間の姿を追ってきた張さんが、ビデオカメラを置くわけは…。

「多額の借金をし、夢にかけ、すべてを捨てて日本に来る留学生は、人間の持つ力、勇気を考えさせてくれる。歴史のコマとして、放送されなくとも、映像に残しておきたかった」

「う話を張さん自身も留学生。日本の商社に入社した」一九九五年、留学

「生きる姿を追った『小さな留学生』を放送。続編の一企画を持ち込んだ。横山隆晴プロデューサーと面会、その日に発売直後の小型デジタルカメラを渡された。「思いの強さが群抜いていた。何か生み出すと直感した」と、横山さんは初対面の日を振り返る。

「生きる姿を追った『小さな留学生』を放送。続編が制作されるほど大きな反響を呼び、放送文化基金など数多くの賞を受賞した。その後も、「若者たち」「私の太陽」に専念する意図だ。さらには、『最初は知らない強さ』があつたけど、生きている人を撮ること

その後、張さんが接触した留学生は三百十五人。そこから、長期に撮影する六十六人を絞っていった。張さんの取材から、商品でドキュメンタリーは卒業」ときっぱり。「二十数人の会社だが、株主腕を絶賛する。だが、張さん自身は、「今回の作品に対する責任がある」と、CS放送会社の経営に専念する意図だ。さらには、「最初は知らない強さ」があつたけど、生きている人を撮ること

「中国からの贈りもの」の三作品を発表した。中國各地では、日本では放送されなかつた張さんの作品も数本放送されている。

「取材される側は、私の方を信頼して、自分を全部出してくれる。そのことは世界中にはばらして、ふわわしい作品にならない」と、心地を告白する。



「泣きながら生きて」のワンシーン、丁さん夫婦は車両で13年ぶりに重会する

# 「留学生シリーズ」最終章に

## 異国で“仲間”追い10年 「これ以上の作品撮れない」



金山国際映画祭で「栄誉賞」を受賞したアンディ・ラウ

香港の俳優・劉徳華(アンディ・ラウ)が、今月開催された金山国際映画祭で、二〇〇六年度最も映画界に貢献した人に贈られる「栄誉賞」を受賞した。劉徳華は、最近では「アジア新人監督プロジェクト」を発足させ話題となつた。中国、香港、台湾、マレーシア、シンガポールなどの、個性と才能あふれる映画監督に対して、映画の製作支援を行う「この」のプロジェクトの目的である。今回の金山映画祭には、これから誕生した六作品が出品された。その中の一つ「クレイジー・ストーン」は、映画祭の閉幕作品としても選ばれる栄誉を得た。

劉は映画を通して、異なる文化の壁を乗り越えた独自の文化を表現し、伝統的な映画作りの領域に新しいフレームを作り

## 飛躍するアンディ・ラウ

起きようとしている。来月か

らは、製作費約千六百万米ドルといつ主演の新作映画「墨攻」が上映される予定だ。(日本公開は新春)。乗馬のシーンに最も苦労したというが、今までの二枚目とはひと味違った役づくりに挑戦している。

最近、香港で「親と子のア

イドル支持」というアンケー

トが行われ、親子両世代とも

のヒックスターと言い切れる

劉の活躍がますます期待され

る。(リポーター・郭麗蘭)

「劉徳華」が一位となった。二

世代にわたって一位に選ばれ

るというのは前代未聞のこと

である。劉の俳優としての業績と成功が、世代を超えて共感を集めたということだろう。

香港だけではなく、中華圏

のヒックスターと言い切れる

劉の活躍がますます期待され

る。(リポーター・郭麗蘭)

ラジオの公開生放送のため、島まで行ってきた。

テレ

「泣きながら生きて」

は、上海、東京、ニューヨークなど、離れて暮らす

社会的な中国人の家族を十

年間にわたり撮影、家族

の岐路などは何かを問う

た。

一九八九年、丁尚彪さ

んは、一旗揚げようと借

金をして日本に留学した

が、日本語を学びながら

た。

「泣きながら生きて」

は、上海、東京、ニューヨークなど、離れて暮らす

社会的な中国人の家族を十

年間にわたり撮影、家族

の岐路などは何かを問う

た。

一九八九年、丁尚彪さ

んは、一旗揚げようと借

金をして日本に留学した

が、日本語を学びながら

た。

「泣きながら生きて」

は、上海、東京、ニューヨークなど、離れて暮らす

社会的な中国人の家族を十

年間にわたり撮影、家族

の岐路などは何かを問う

た。

「泣きながら生きて」

は、上海、東京、ニューヨークなど、離れて暮らす

社会的な中国人の家族を十

年間にわたり撮影、家族

の岐路などは何かを問う